



## Presseinformation

**Dienstag, 30. April 2024**

### **Es kann losgehen**

#### **Die Langweider Tennisabteilung hofft auf eine erfolgreiche Saison 2024**

Langweid – Bei bestem Tennismetter feierte die Abteilung Tennis des FC Langweid ihren Start in die Tennissaison 2024. Abteilungsleiter Tim Brandl konnte auf der Tennisanlage eine Vielzahl von Mitgliedern mit ihren Familien begrüßen. Egal ob Turnier- oder Vereinsspieler, ob Kind oder Jugendlicher, für jeden war bei der diesjährigen Saisonöffnung etwas geboten.

Dieses Jahr waren die Langweider Plätze so früh wie noch nie spielbereit und in einem top Zustand. Dies lag an den vielen freiwilligen Helfern um Nico Kalkbrenner, dem technischen Leiter der Langweider Tennisabteilung.

Neben Kaffee und Kuchen sowie guten Gesprächen wurde natürlich zum Saisonstart auch fleißig Tennis gespielt. Es stand ein Gaudi-Doppeltturnier auf dem Programm. Jeder anwesende Hobbyspieler wurde durch den Langweider Sportwart Holger Reperger einem Mannschaftsspieler der Tennisabteilung per Los zugeteilt. Insgesamt kamen so fünf Doppelpaare zustande. Jedes Doppelpaar spielte dann abwechselnd immer fünfzehn Minuten lang gegen ein anderes. Es kam dabei zu spannenden Spielen und vielen lustigen Erlebnissen. Vollen Körpereinsatz bewies dabei der Hobbyspieler Christian Jurjec. Zusammen mit seiner Partnerin Doris Kratzer hechtete er in der Partie gegen Martina Spotke und Michael Graf fernsehreif an der Grundlinie nach einem Volley von Graf. Der Einsatz hat sich gelohnt. In der Endabrechnung gewann die Paarung Jurjec/Kratzer das Turnier.

Aber auch für die Kleinen war etwas geboten. Bei einem Tennisparcours konnten sie ihre Geschicklichkeit, Koordination und Fähigkeit zum Umgang mit dem Ball unter Beweis stellen. Beim Kleinfeldtennis galt es erste Schläge zu üben. Hier taten sich schnell einige hoffnungsvolle neue Nachwuchsspieler für die Langweider Tennisabteilung hervor. „Eine super Veranstaltung. Wir hoffen auf eine erfolgreiche Tennissaison 2024“, bilanzierte Abteilungsleiter Brandl.

Für den kommenden Wettspielbetrieb bildet die Langweider Tennisabteilung wieder zusammen mit dem CSC Batzenhofen-Hirblingen die Tennisspielgemeinschaft Lech-Schmuttertal. Mit insgesamt elf Mannschaften, davon eine Damen und eine Damen 40 sowie drei Kinder- und Jugendmannschaften hat Langweid einiges zu bieten. Besonders hervorzuheben sind dabei die Herren 40. Diese spielen im Sommer 2023 wieder in der Südliga 1, der obersten Spielklasse in der Region Südbayern. „Schauen wir mal, ob für die eine oder andere unserer Mannschaften in dieser Saison der Aufstieg drin ist“, legte Brandl das Ziel für dieses Jahr fest.



Abteilungsleiter Tim bei der Begrüßung der zahlreichen Anwesenden



Beim Tennisparcours konnten die jungen Nachwuchstennisspieler ihr Können mit dem Ball testen

Kontakt:  
Michael Graf  
E-Mail: [tennis@fclangweid.de](mailto:tennis@fclangweid.de)